Fecha	Sección	Página
18.06.2009	Negocios	14

Gamesa-Quaker, lista para combatir cambio climático

☐ Modificará sus procesos de producción

- La firma planea invertir 190 mdp en tres años
- Reducirá 25% el consumo de agua

## Margarita Solis Peña

a empresa Gamesa-Quaker, perteneciente a Grupo PepsiCo, invertirá 190 millones de pesos en la implementación de procesos sustentables para los próximos tres años para combatir el cambio climático.

José Luis Prado, presidente de Gamesa-Quaker, al anunciar su Estrategia de Sustentabilidad Ambiental precisó que modificarán los procesos de producción y cambiarán su flota vehicular de distribución. Asimismo, los empaques de sus productos serán amigables con el medio ambiente al ser diseñados para degradarse en un periodo de tres a cinco años, las envolturas anteriores tardan diez años.

El primer producto con este tipo de envoltura es la barra Stila Quaker.

La empresa tomará tres acciones en los procesos de manufactura y en la cadena de suministro: conservación de energía, conservación de agua y desarrollo de empaques ecológicamente amigables.

Prado precisó que como parte de la estrategia de sustentabilidad en los próximos cinco años la compañía reducirá el 25 por ciento de emisiones de dióxido de carbono y disminuirá en 25 por ciento el consumo de agua.

## Avance semestral

Carmela Rivero, vicepresidenta de Investigación y Desarrollo de PepsiCo, anunció que la empresa presentará cada seis meses los avances de su estrategia de sustentabilidad.

Asimismo, Rivero anunció que la empresa prevé que al final de 2009 todos sus productos tendrán la envoltura

ecológica.

En el proceso de manufactura, la empresa ya desarrolló nuevas tecnologías y sustituyó equipos de producción y plantas de tratamiento de agua.

Para la reducción de dióxido de carbono usarán de forma eficiente los combustibles, lo que implicará reutilizar la energía remanente de los procesos. Asimismo utilizarán celdas solares y energía eólica.

En la cadena de suministro la empresa estableció el programa de renovación de parque vehicular con diseños aerodinámicos y optimización de neumáticos. Se considera el uso de biocombustibles generados a partir de desechos de los procesos productivos de la empresa.

Como Gamesa-Quaker, la división de Pepsico Ameritas Foods lleva en el mercado ocho décadas y exporta sus productos a diez países, actualmente tiene una plantilla laboral de 15 mil empleos directos y 30 mil indirectos.

En su red de distribución cuenta con 104 centros y tres mil 400 rutas en todo el país, además de nueve plantas productoras.



José Luis Prado. (Foto: Eladio Ortiz)



Página 1 de 1 \$ 39665.70 Tam: 236 cm2 JBAUTISTA